

## 2学期 終業式 【12月23日(火)】



【「冬休みの生活について」教員による寸劇】



【「2学期がんばったこと」の発表】

2学期の最終日となりました。2学期の終業式では、校長の話の後、いのちプロジェクト部会による「冬休みの生活」についての話をしました。「早寝・早起き・朝ごはん」で規則正しい生活について考える寸劇をしました。その後、各学年の児童代表による「2学期がんばったこと」の発表がありました。全校で2学期のがんばりを振り返るとともに、ワクワクしている冬休みの過ごし方について考えました。最後に、今年の歌「フレンドシップ」をみんなで歌い、あたたかい雰囲気になりました。

## スマイル・ワンデー [PTA]



終業式の後、校内の大掃除をしました。PTAで募集していただいたスマイル・ワンデーの取組で、6名の保護者や地域の方々が、子どもたちと一緒にトイレや窓ふきなどの掃除をしていただきました。ありがとうございました。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期も本校教育活動にご理解、ご支援いただき、

ありがとうございました。3学期もよろしくお願ひいたします。

よい年をお迎えください。